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DEMANDE DE DÉCLARATION AU SUJET DES MESU-
RES VISANT À ÉTABLIR LE PLEIN EMPLOI

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Frank Howard (Skeena): Monsieur l'O-
rateur, si vous me le permettez, je poserai
une question au ministre du Travail. Je me
demande si le ministre pourrait nous dire
quelles mesures prend le gouvernement pour
mettre en oeuvre sa principale promesse élec-
torale, c'est-à-dire le plein emploi.

L'hon. Michael Starr (ministre du Travail):
Oui, monsieur l'Orateur. Je crois qu'une telle
question m'offre l'occasion de dire ici ce que
le gouvernement a fait pour remédier au
problème du chômage devant lequel nous
nous trouvions placés le 21 juin, alors que
nous prêtions le serment d'inauguration en
tant que gouvernement. (Exclamations)

M. l'Orateur: Je doute beaucoup que la
question soit régulière. Ce n'est pas une
question à laquelle on puisse répondre briè-
vement, comme la Chambre s'en rendra
compte bientôt; aussi, avec le consentement
du ministre, vais-je déclarer la question
irrégulière.

L'hon. M. Starr: Monsieur l'Orateur, si je
disais à la Chambre tout ce qu'a fait le
gouvernement pour remédier au chômage, il
me faudrait une demi-heure. Mais, si vous
me le permettez, je suis disposé à le faire.

M. Ellis: Avec quels résultats?

M. l'Orateur: A l'ordre! Ayant déclaré la
question irrégulière, je ne crois pas que le
ministre estime qu'il lui soit nécessaire de
répondre, ce qui entraînerait inévitablement
un débat de l'ordre de celui que j'ai déjà
déclaré irrégulier.

L'AGRICULTURE

VERSEMENTS D'APPOINT AUX cULTIvATEURS
DE L'OUEST

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Barneit: Monsieur l'Orateur...

Le très hon. M. Gardiner: Monsieur l'Ora-
teur...

M. l'Orateur: A l'ordre! La parole est au
très honorable député de Melville. L'honora-
ble député de Comox-Alberni aura son tour
dans quelques instants.

Le très hon. J. G. Gardiner (Melville):
Monsieur l'Orateur, je désire poser une ques-
tion supplémentaire qui se rattache à celle
à laquelle on a répondu la semaine dernière.
Je ne sais si je devrais la poser au ministre
du Commerce ou au ministre des Finances.
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On a demandé s'il était probable qu'on verse-
rait des appoints à l'égard du grain prove-
nant des récoltes antérieures. Sauf erreur, on
a répondu que cette question était à l'étude.
Étudie-t-on la possibilité d'effectuer ces
versements d'appoint à l'égard du grain de
semence ainsi qu'à celui qui est destiné à
la mouture?

L'hon. Gordon Churchill (ministre du Com-
merce): Monsieur l'Orateur, hier des repré-
sentants de syndicats du blé de l'Ouest ont
formulé au premier ministre et aux mem-
bres du cabinet qui font partie du comité
du blé, des observations à l'égard des verse-
ments d'appoint. Aucune décision n'a été
prise à cette réunion quant aux mesures qui
s'imposent et, si ma mémoire est fidèle, il
n'a pas été fait mention du grain de semence.

Le très hon. M. Gardiner: Puis-je deman-
der si le ministre s'occupera aussi des verse-
ments d'appoint sur les grains de semence
tout comme sur les autres céréales?

L'hon. M. Churchill: Oui.

(Plus tard)
M. H. R. Argue (Assiniboïa): J'ai une

question à poser au ministre du Commerce
à la suite de la demande de versements
d'appoint que les trois syndicats de blé de
l'Ouest canadien ont présentée hier au ca-
binet à cause des difficultés qui résultent du
rapport prix de revient-prix de vente et qui
paralysent les producteurs de céréales de
l'Ouest. Le ministre peut-il dire quand il
pourra annoncer un versement d'appoint qui
permettrait d'atténuer la grave crise agri-
cole qui sévit dans les provinces des Prairies?

L'hon. Gordon Churchill (ministre du Com-
merce): Monsieur l'Orateur, on a déjà posé
cet après-midi une question au sujet de ver-
sements d'appoint. Si la répétition est à
souhaiter cependant, je dirai à l'honorable
député qu'il demande une décision très ra-
pide au sujet d'une demande qui n'a été
présentée qu'hier après-midi.

M. Argue: Monsieur l'Orateur, à ce sujet,
je crois que la question de l'honorable député
de Melville était de savoir si la même déci-
sion qui a été prise au sujet du blé en
général s'étendrait également aux céréales de
semence. J'aurais une autre question à poser
au ministre. Peut-il nous dire si une seconde
réunion a été fixée avec les trois syndicats
de l'Ouest aux fins de discuter plus tard ce
sujet?

L'hon. M. Churchill: Je n'en suis pas sûr,
monsieur l'Orateur. J'ai dû quitter la réunion
d'hier avant la fin, et il se peut qu'en mon
absence des dispositions aient été prises pour
organiser une seconde réunion. Je n'en ai
pas entendu parler.
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